



CROIX DE BOIS, CROIX DE FER !

SAUTER UNE MARCHÉ, SE RATTRAPER À LA RAMBARDE ET REPRENDRE L'ASCENSION. C'EST LE FER DE LANCE DE CRÉAMÉTAL ! UNE BOÎTE D'ALLUMÉ(TTE) PLEINE DE TALENT QUI FAIT BRILLER L'ACIER PARTOUT DANS LE MONDE !

Par Tom Fournié

La glace est rompue, vous l'aurez compris, ici on cintre, on coupe et on soude à la demande. De l'escalier au garde corps, du mikado au four solaire, rien n'est trop fou pour Adrien Guillon et ses ouvriers du fer. Une équipe brut de fonderie au savoir-faire unique qui séduit artistes et particuliers depuis 13 ans dans la ville de Guéreins, près de Belleville. Tels des carnaciers, les machines guérimoises avalent chaque année des kilomètres de métal pour confectionner pièces uniques et modèles sur mesure à la demande. Nice, Paris, Montréal, Genève, la Californie... Rien n'est jamais trop loin pour vivre ses rêves ! En bonne disciple de Gustave Eiffel, la société s'est même inspirée de la plus grande dame de France pour une création signée « Fermob » célébrant les 125 ans

de cette entreprise. Une œuvre « made in Ain » en chaises bistrot qui trône aux côtés de sa grande sœur, sur le Champ de Mars. Restée dans l'ombre pour mieux mettre en lumière ses clients, on retrouve également la patte de Créamétal aux côtés de grands noms comme Chanel ou Swarovski. Stands éphémères, expositions et présentoirs artistiques font de cette équipe des spécialistes plus que polyvalents !

INFOS OU IN(T)OX ?

Tombé dans la ferraille étant plus jeune, Adrien Guillon a vite été sous le charme de cette matière à la fois modulable et inflexible. Un amour du matériau et de l'automobile qui l'ont naturellement conduit vers la carrosserie. Faute de place, il entamera finalement une formation en

chaudronnerie métallerie. Et là, c'est le déclic ! Fini les voitures, le rêve prend soudain une toute autre tournure ! Compagnon du devoir, il entame un tour de France durant lequel il découvre son métier auprès de professionnels aguerris. Des pratiques et des valeurs d'entreprise qui ont laissé leurs traces ! Mais au delà du savoir-faire, c'est l'expression qui l'a tout de suite séduit. Entre bureau d'études et imagination collective, il s'appuie aujourd'hui sur 9 collaborateurs expérimentés pour concevoir « sur papier » et fabriquer ce que seront les œuvres de demain. Un challenge d'entrepreneur relevé à 21 ans qui le conduira, de fil en aiguille, à travailler avec des artistes de renom. Riveté à la ville Guérimoise depuis 10 ans, il continue sans cesse à étendre le champ d'actions de ses équipes pour des défis toujours plus passionnants !

FER'US D'ALU !

Mais même quand on est fou de la matière, la vie n'est pas que travail et il faut parfois battre le fer'ailleurs. Changer d'air, être créatif, s'exprimer librement, et pourquoi pas sortir des clous ! Avoir une équipe, c'est